

MON 2022 Informe de impacto



Somos una fuerza dedicada a la justicia en salud

La Red de Proveedores de Servicios de Salud para Migrantes (MCN), una organización sin fines de lucro 501(c)3, lucha contra las desigualdades en salud y el racismo estructural para que los migrantes, inmigrantes y solicitantes de asilo tengan acceso a servicios de calidad cuando los necesitan. En el 2022, ampliamos, como nunca antes, nuestro trabajo equipando a los proveedores de salud con herramientas, conocimientos y recursos para que asistan a quienes han sido marginados económica y socialmente. También hemos trabajado diligentemente con las comunidades de menos recursos para ofrecerles conocimientos sobre salud, cuidados y servicios de apoyo para que se mantengan sanos y seguros.

Educación, análisis y acceso lingüístico

Nuestras <u>oportunidades de capacitación</u> tan exitosas entre los trabajadores de la salud mostraron un aumento en la participación en comparación con el año pasado, con más de

3.660 participantes en seminarios virtuales y entrenamientos.

Este crecimiento nos impulsó a ampliar nuestro equipo de Datos y Análisis para mejorar nuestro sistema de evaluación y responder efectivamente a las necesidades cambiantes de las

1.611 organizaciones a las que servimos.

Hemos incorporado al equipo una traductora al español que trabaja tiempo completo para mejorar el acceso lingüístico y garantizar que nuestros materiales sean culturalmente apropiados. Hasta ahora se han traducido al español más de

100 recursos y páginas de Internet.

Justicia ambiental y crisis climática

MCN ha capacitado 1.135
trabajadores, proveedores de salud y
promotores de salud comunitaria
sobre el tema de movilización comunitaria,
crisis climática y preparación para desastres.

Nuestro proyecto de entrenamiento para entrenadores capacitó a



es 43

25 entrenadores quienes a su vez entrenaron a

639 trabajadores

El currículo sobre <u>educación ambiental</u> mejoró la capacidad de las comunidades puertorriqueñas para responder a un clima cambiante. Utilizando este currículo se capacitó a

líderes comunitarios y educadores

que luego trabajaron con

estudiantes en Puerto Rico.







Enlace de pacientes con cuidados esenciales para la salud

La Red de Salud (HN) de MCN ofrece el manejo virtual de casos para pacientes móviles mientras navegan los sistemas de inmigración y de cuidados de salud. El número récord de personas llegando a la frontera entre Estados Unidos y México en el 2022 ha aumentado la necesidad de nuestro trabajo y ahora contamos con

1.216 pacientes inscritos en HN.

Nuestra Red de Atención Humanitaria conecta a las embarazadas que llegan a la frontera con los cuidados prenatales y les garantiza continuar con el tratamiento durante su viaje al lugar de destino.

El 84% de las inscritas en HN necesitaron cuidados prenatales.



El programa **Testigo a Testigo** de MCN crea recursos centrados en el bienestar de los proveedores de salud, como We Do Hope, un podcast sobre daño moral, sufrimiento crónico y mucho más.

También publicamos Ayudándonos para ayudar, un cómic con estrategias para contrarrestar el estrés tóxico y promover la autocompasión.

Compromiso comunitario y divulgación

Las **Ventanillas de Salud** de Austin, Eagle Pass y Del Rio (Texas) apoyaron la salud de sus comunidades al distribuir

40.112 vacunas y ofrecer **1.748** servicios de salud.



El proyecto **Photovoice** de MCN sirvió de enlace para conectar a un fotógrafo con las comunidades.

Las historias de 25 latinos fueron compartidas en sus comunidades.

Defensa

Nuestros esfuerzos de defensa incluyen:

- Políticas de seguridad contra el calor y los pesticidas
- Protección de los trabajadores contra COVID-19
- 🚺 Justicia lingüística
- Acceso a la salud para las solicitantes de asilo embarazadas
- Pago de horas extras a los trabajadores agrícolas

¡Gracias!

Para impulsar nuestro trabajo, MCN depende de quienes nos apoyan con sus donaciones. Hemos sido reconocidos por la filántropa MacKenzie Scott con una donación de 5 millones de dólares, ¡la mayor en toda nuestra historia! Por favor, done a MCN para que logremos un gran impacto en la justicia en salud.

¡Muchísimas gracias por su apoyo!



www.migrantclinician.org/donar













